

Sonne und Wein. Vom Kaiserstuhl.

September 2015

Goldenen Zeiten für die Kaiserstühler Winzergenossenschaft Ihringen

Nachdem bereits über 25 Goldmedaillen bei der Landesweinprämierung, sowie neun Auszeichnungen der Fachzeitschrift Selection im Jahr 2015 verliehen wurden, konnten beim internationalen Weinpreis MUNDUS VINI 2015 und dem Mondial des Pinots, Sierre Wallis, zwei renommierte Wettbewerbe erfolgreich belegt werden.

Bei Mundus Vini waren 150 Juroren aus 36 Nationen Anfang September in Neustadt an der Weinstraße zu Gast und vergaben den Ihringern zweimal Gold für den 2013er uringa 962 Exzellenz Grauer Burgunder QbA trocken & den 2012er uringa 962 Exzellenz Spätburgunder QbA trocken, sowie zweimal Silber für den 2013er uringa 962 Exzellenz Chardonnay und den 2012er uringa 962 Edition Spätburgunder QbA trocken.

Beim Wettbewerb Mondial des Pinots ging Silber an den 2012er uringa 962 Edition Spätburgunder QbA trocken und den 2013er uringa 962 Exzellenz Grauer Burgunder. Die uringa 962 Weinlinie bildet das ideale Zusammenspiel von klimatischen und geologischen Bedingungen in Ihringen und die ganz besondere Hege und Pflege, mit der sich die Winzer ausgesuchten Rebparzellen widmen.

Ein besonderer Erfolg stellt die Auswahl des Auswärtigen Amtes, Berlin dar: Für offizielle politische Anlässe in Berlin, Bonn und im Ausland wird zukünftig aus Baden der **Ihringer Fohrenberg Grauer Burgunder QbA trocken** ausgeschenkt.

Geschäftsführer Volker Paschke und Kellermeister Werner Haßler freuen sich über die tollen Prämierungsergebnisse der Ihringer Weine im Jahr 2015 und sehen sich bestätigt im Qualitätsstreben der Kaiserstühler Winzergenossenschaft Ihringen.